



07.03.2016: Projektstart „Spielzeugfreie Zeit“



In den ersten 3 Wochen der spielzeugfreien Zeit beschließen die Kinder jeden Morgen im Morgenkreis, welches Spielzeug sie an diesem Tag ausräumen. Darauf verzichten sie dann bis Juni. Erst dann räumen sie nach und nach das Spielzeug wieder ein. Die spielzeugfreie Zeit stärkt das Selbstbewußtsein und die Fantasie der Kinder. Weitere Infos in Kürze unter www.tvjahn-rheine.de.

09.03.2016: „Silke on Kur“



Unsere Klammeräffchen-Kollegin Silke beginnt ihre dringend benötigte Kur. Wir wünschen ihr gute Erholung!

09.03.2016: Bauernhoftag



Die Räuberhöhlenkinder besuchen „ihren“ Bauernhof und schauen, ob es den Schweinen und Kühen gut geht.

15.03.2016: Dinos besuchen das Emsland-Gymnasium



Im Rahmen ihres gemeinsamen Theaterprojektes besuchen die Dinos das Emsland-Gymnasium, um dort ihre Theater-Kollegen mit Hilfe von theaterpraktischen Übungen besser kennen zu lernen.

16.03.2016: Räuberhöhle beim TV Jahn



Die Räuberhöhlenkinder spielen und frühstücken gemütlich in der Halle London des TV Jahn, bevor es gestärkt auf die Bewegungsbaustelle der „Sockenhalle“ (Halle Tokio) geht.

16.03.2016: Dino-Eltern-Plauderstündchen



„Mein Kind kommt in die Schule...was kommt da auf uns zu?“ In gemütlicher Runde tauschen wir uns aus über die ersten Erfahrungen der Dinos, richten den Blick auf die bevorstehende Einschulung und was dies für die Dinos, die Eltern, die schulvorbereitende Arbeit während der spielzeugfreien Zeit bedeutet. Ggf. liegen dann schon erste Ergebnisse der erfolgten Dino-Befragung vor.

18.03.2016: Elternrat trifft Mobile-Team



Vertreter/innen des Elternrates besprechen mit Vertreterinnen des Mobile-Teams die weitere Vorgehensweise in puncto Kinder-Fotograf/Fotomappen.

18.03.2016: Osterfrühstück im KükenClub



Ein richtig gemütliches Osterfrühstück wird heute den KükenClub-Kindern geboten.



21.03.-28.03.2016: Der KükenClub macht Osterfreien



Der KükenClub macht Osterfreien.

21.03.-01.04.2016: Die Räuberhöhle macht Osterfreien



Die Räuberhöhle macht Osterfreien

23.03.2016: Mobile-Team probiert heilpädagogisches Reiten



Eine ganz besondere, aktive Teamsitzung erlebt das Mobile-Team auf dem Erlebnisreiterhof Hupe in Hörstel. Sie erfahren dort auf dem Rücken der Pferde eine Menge über die Ziele und Angebote des Motopädagogischen Reitens und anderer tiergestützter Therapien auf diesem besonderen Hof.

30.03.2016: Küken suchen Ostereier



Die KükenClub-Gruppe sucht ihre selbst bemalten Ostereier.

Bild des Monats



Teamfahrt in den Landalpark „Hof van Saksen“.